

Kapolsek Sukagumiwang Dorong Kerjasama Kepolisian dan Masyarakat Dalam Jaga Kamtibmas Pasca Pemilu

Indramayu1 - SUKAGUMIWANG.DEMOKRAT.CO.ID

Feb 21, 2024 - 18:52



Indramayu - Briptu Indra Prialaksana, Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan silaturahmi kamtibmas dengan warga di Pos Satuan Keamanan Lingkungan (Sat Kamling) Wiralodra Presisi Desa Jambe, Kecamatan Kertasemaya, Kabupaten Indramayu.

Kegiatan ini merupakan bagian dari Monitoring dan Asistensi Satkamling Wiralodra Presisi dalam rangka mengaktifkan Petugas Satkamling agar secara bersama-sama menjaga lingkungannya untuk mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas pasca Pemilu 2024.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kompol G. Sumantri, Kapolsek Sukagumiwang, mengungkapkan pentingnya kegiatan silaturahmi kamtibmas ini sebagai upaya untuk menjaga kondusifitas keamanan dan ketertiban masyarakat pasca Pemilu.

"Melalui silaturahmi kamtibmas ini, kami berharap dapat meningkatkan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah. Rabu (21/2/2024)

Selain itu, Kompol G. Sumantri menambahkan bahwa kegiatan ini juga bertujuan untuk memberikan asistensi kepada petugas Satkamling agar dapat lebih aktif dalam menjaga lingkungan sekitar.

"Dalam kesempatan ini, kami juga memberikan penjelasan mengenai pentingnya peran Satkamling dalam mencegah terjadinya gangguan kamtibmas," tambahnya.

Dalam sambang tersebut, Bhabinkamtibmas Briptu Indra Prialaksana menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga Desa Jambe.

Pesan-pesan tersebut meliputi pentingnya kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga keamanan serta pentingnya kewaspadaan terhadap potensi kerawanan yang mungkin timbul.

Kapolsek Sukagumiwang berharap agar melalui kegiatan ini, kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas dapat semakin ditingkatkan.

"Dengan adanya kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah ini tetap aman dan kondusif," tutupnya.